



GRÜNE Fraktion in der Bezirksversammlung Hamburg-Nord

Bussestraße 1, 22299 Hamburg | Tel. 040 5117919 | fraktion@gruene-nord.de

18. April 2017

GRÜNE Nord-Fraktion bestätigt Vorstand auf Klausur in Kiel

Auf ihrer dreitägigen Klausur in Kiel hat die GRÜNE Bezirksfraktion ihren Vorstand bestätigt. Einstimmig wiedergewählt wurde der in Groß Borstel wohnende wissenschaftliche Mitarbeiter Michael Werner-Boelz. Ebenfalls bestätigt wurden seine beiden Stellvertreterinnen: die in Hohenluft-Ost wohnende Juristin Sina Imhof sowie Wirtschaftsfachwirtin Carmen Wilckens aus Langenhorn. Ergänzt wird der Vorstand durch den stellvertretenden Vorsitzenden der Bezirksversammlung, den in Winterhude lebenden Sozialpädagogen Michael Schilf.

Im Rahmen der Klausur gab es u.a. einen regen Austausch mit dem GRÜNEN Bürgermeister der Schleswig-Holsteinischen Landeshauptstadt und Stadtrat für Stadtentwicklung und Umwelt, Peter Todeskino.

Michael Werner-Boelz, Fraktionsvorsitzender der GRÜNEN Bezirksfraktion Nord: *„Ich freue mich, dass ich weitere zwei Jahre den Vorsitz dieser quicklebendigen und kreativen Fraktion übernehmen darf. Wir haben in den letzten Monaten und Jahren viel auf den Weg gebracht. Dazu zählen die Theatermeile in Barmbek, die fahrradfreundliche Umgestaltung der Bebelallee und des Wiesendamms sowie die Umwandlung des Leinpfads zur Fahrradstraße.“*

Wir haben aber auch weiterhin noch viel vor: Gerade in der Verkehrspolitik ist es unabdingbar, dass wir eine Wende zu mehr Verkehrssicherheit und weniger Lärm und Abgasen einleiten. Wir Nord-GRÜNEN werden uns auch weiterhin für Tempo 30 innerorts einsetzen, wie dies jüngst auch das Umweltbundesamt forderte.“

Sina Imhof, stellvertretende Vorsitzende der GRÜNEN Bezirksfraktion Nord: *„Ich freue mich über das Vertrauen, das mir die Fraktion erneut entgegengebracht hat, und auf die weitere Zusammenarbeit in Vorstand und Fraktion. Mein vorrangiges Ziel für die nächsten zwei Jahre ist das Bekanntmachen der bezirklichen Gremien und ihrer Arbeit, damit die Bürger*innen sich stärker in die Bezirkspolitik einbringen können und unseren Bezirk mitgestalten. Wir brauchen ihre Ideen und Kritik zur Umsetzung unserer politischen Ziele in allen Bereichen.“*

Carmen Wilckens, stellvertretende Vorsitzende der GRÜNEN Bezirksfraktion Nord: *„Ich danke der Fraktion für die erneute Wahl in den Vorstand. Ich werde meine Kraft weiterhin der Umsetzung der Rot-Grünen Koalitionsziele widmen - insbesondere das Umsteuern in der Verkehrspolitik, nachhaltige Stadtentwicklung und die Umsetzung von Bürgerbeteiligung.“*

Anlage

- Foto des wiedergewählten Fraktionsvorstandes (v.l.n.r.): Sina Imhof, Michael Werner-Boelz, Carmen Wilckens (Reiffert/GRÜNE Fraktion) online: gruenlink.de/1c7r

Fotos sind bei Nennung der Urheberin kostenfrei verwendbar.